



La Défense, le 22 juillet 2025

Réunion avec M. Tabarot, Ministre chargé des Transports

22 Juillet 2025

Déclaration liminaire

Monsieur le Ministre, Mesdames et Messieurs, cher·e·s camarades,

Nous nous retrouvons ici suite à plusieurs drames en quelques semaines : deux accidents mortels survenus lors d'interventions sous circulation et l'accident de la semaine dernière. Ces événements tragiques nous montrent qu'il y a aujourd'hui urgence à agir, comme nous le disions, il y a déjà un mois, au directeur de cabinet de M. Rebsamen. Si le déploiement des mesures du plan de prévention renforcé, dont nous allons discuter aujourd'hui, est important, il ne nous semble pas suffisant.

La FSU Ecologie redemande qu'un suivi précis et régulier de l'accidentologie soit mis en place immédiatement pour évaluer au niveau national la pertinence des réponses apportées par le plan de prévention renforcé et pour établir de nouvelles actions d'urgences. Elle demande également une évaluation de la mise en œuvre de l'instruction d'octobre 2013. Bien sûr les données existent, elles sont disponibles, mais la FSM ne s'en empare pas suffisant.

C'est pourquoi la FSU Ecologie réitère sa demande qu'un GT accidentologie routière se réunisse régulièrement, dès maintenant et jusqu'à ce qu'une amélioration soit perceptible. Cela demandera de l'investissement en temps, mais la priorité doit être donnée à la vie de nos collègues.

Je vous remercie de votre attention.